

ZONE

AKP Agus Rachman Resmi Jabat Kabag SDM Polres Lombok Utara

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.ZONE.CO.ID

Oct 4, 2024 - 11:21



Lombok Utara, NTB – Mutasi pejabat utama di lingkungan Polres Lombok Utara kembali bergulir, kali ini jabatan Kepala Bagian Sumber Daya Manusia (Kabag

SDM) yang sebelumnya dijabat oleh AKP I Dewa Gede Wija Astawa, kini digantikan oleh AKP Agus Rachman yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubbagkordinasi Lur Bagwatpers Biro SDM Polda NTB. mutasi ini berdasarkan Surat Keputusan Kapolda NTB Nomor: Kep/678/IX/2024 tanggal 18 September 2024.

Upacara serah terima jabatan (Sertijab) dilaksanakan di Lapangan Apel Tatag Trawang Tungga yang di Pimpin Kapolres Lombok Utara Polda NTB AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K M.Si dihadiri oleh Wakapolres Lombok Utara, Kompol Nyoman Adi Kurniawan, sejumlah pejabat utama, Kapolsek jajaran, perwakilan personel, serta Pengurus Bhayangkari Cabang Lombok Utara.

Dalam sambutannya, AKBP Didik menyampaikan mutasi di lingkungan Polri merupakan hal yang lumrah Cabang tubuh Institusi Polri, dalam rangka pembinaan karir personel.

“Serah terima jabatan ini diharapkan akan membawa regenerasi kepemimpinan yang baru dan mampu menghadirkan ide-ide baru serta langkah-langkah kreatif dalam mengelola organisasi,” ujarnya Pada Kamis 3 Oktober 2024.

AKBP Didik juga mengucapkan terima kasih kepada AKP I Dewa Gede Wija Astawa atas dedikasi dan integritasnya selama menjabat sebagai Kabag SDM. Selama empat bulan sepuluh hari bertugas, AKP I Dewa Gede Wija Astawa telah banyak mengukir prestasi, termasuk inovasi dalam prosesi pernikahan anggota Polri melalui sidang BP4R (Badan Pembantu Penasehat Perkawinan, Perceraian, dan Rujuk) yang sarat filosofi serta menghadirkan kearifan lokal.

Kini, AKP I Dewa Gede Wija Astawa akan bertugas sebagai Kabag Ops Polres Kabupaten Sumbawa Barat (KSB). “Sebagai pribadi dan pimpinan, saya sangat mengapresiasi dedikasi pengabdian selama di Polres Lombok Utara. Saya ucapkan selamat bertugas di tempat yang baru dan semoga semakin sukses,” imbuh AKBP Didik.

Bagian Sumber Daya Manusia (Bag SDM) merupakan salah satu unsur pembantu pimpinan dan pelaksanaan staf yang berada di bawah Kapolres. Tugasnya meliputi pembinaan dan penyelenggaraan fungsi sumber daya manusia, termasuk Subbagian Pembinaan Karir (Subbagbinkar), Subbagian Pengendalian Personel (Subbagdalpers), dan Subbagian Perawatan Personel (Subbagwatpers).

“Tentunya kita semua berharap kegiatan Polri, khususnya Polres Lombok Utara, dapat terus berjalan dengan baik dalam melayani, mengayomi, dan melindungi masyarakat. Saya yakin dengan kepemimpinan yang baru, kita akan mampu menghadirkan inovasi dan kreativitas yang lebih baik dalam menjalankan tugas-tugas Kepolisian.

Maka dari itu kepada pejabat yang baru segera menyesuaikan dan jalin komunikasi, kordinasi, kolaborasi yang baik agar organisasi dapat berjalan dengan baik serta tetap jaga soliditas, lakukan manajemen media tentang informasi yang akan di sajikan kepada masyarakat sehubungan dengan penerimaan anggota Polri, serta tetap menjaga Netralitas jelang Pilkada serentak guna terciptanya situasi aman, nyaman dan damai. (Adb)